



HAIR LIKE YOU

My first experience

Great Lengths spendet 50.000 Euro an SOS Kinderdorf in Ostafrika

St. Stefan, Januar 2023. Seit vielen Jahren verbindet Great Lengths eine enge Partnerschaft mit dem SOS Kinderdorf, weshalb das Unternehmen auch in diesem Jahr wieder gespendet hat. „Schon während der 30-Jahr-Feier im Oktober 2022 wurden die Partner von Great Lengths dazu aufgerufen, unter dem Motto ‚My first experience‘ von ihrer ersten Erfahrung mit Great Lengths zu berichten. Wir haben damals versprochen, dass wir für jede dieser wunderbaren Geschichten 50 Euro an das SOS Kinderdorf spenden“, berichtet Anita Lafer, Geschäftsführerin von Great Lengths DACH, und fügt hinzu: „Es sind viele Storys zusammengekommen. Aber natürlich haben wir den Betrag auch noch einmal aufgestockt.“

50.000 Euro hat der Weltmarktführer für Extensions mit Sitz in der Steiermark schlussendlich für ein SOS Kinderdorf in Ostafrika gespendet. „Kinder sind die Zukunft unseres Planeten und nicht alle haben die gleichen Voraussetzungen für einen guten Start in das Leben. Daher betrachte ich es als meine Aufgabe, dass wir im Rahmen unserer Möglichkeiten auch immer etwas zurückgeben“, so Anita Lafer abschließend.

Pressekontakt und Bildmaterial:

Borgmeier Public Relations • Anne Lüder • Lange Straße 112 • 27749 Delmenhorst • Tel: 0049-4221-9345-331 • E-Mail: lueder@borgmeier.de